

「豊南っ子 校長室」

【家庭数配布】令和4年(2022年)11月1日(火)

10月2日(日)地区体育祭・10月29日(土)第12中学校校区クリーン作戦・10月30日(日)豊南フェスタが開催されました。

晴天の下、豊南小学校校区の豊南公民分館主催の「地区体育祭」、第一二中学校校区健全育成会主催の「第一二中学校校区クリーン作戦」そして、PTA主催の「豊南フェスタ」が開催されました。PTAや地域の行事が開催できたことはとても嬉しいことです。また、コロナ禍のもとではありますが、子どもたちは元気いっぱい、行事に参加してくれました。地区体育祭では元気いっぱいに走ったり、競技に参加する姿をたくさん見ることができました。クリーン作戦では豊南小学校に集合して、第一二中学校までの道のりにあるゴミを拾っていきました。たくさんゴミがあつまりました。道にはたばこのすいがらやペットボトル、お菓子の包み紙等々たくさんありました。中学校では、ドッジボールやおおなわとびを高川小学校、小曾根小学校、第一二中学校のみなさんと交流し楽しみました。開催の運営や参加していただいた保護者、地域の皆様にお礼を申し上げます。

10月30日(日)「豊南フェスタ」楽しかったですね！

HOTソーランの元気なダンスで開会しました。おだやかで、晴天のもと、楽しい遊びがいっぱいありました。体育館では、けん玉名人が本校にやってきてけん玉を教えてくださいました。けん玉名人さんによると、豊南小学校の子どもたちはとても上達が早く、新しいわざにも挑戦していたと聞きました。すごいなあ。他にも、「イライラ棒」「ボーリング」など楽しい遊びがありました。運動場には「わんちゃん」が遊びに来てくれて、いろいろなことを教えていただきました。とてもかわいかったです。運動場では「スーパーボールすくい」「ストラックアウト」「サッカーのPK」「コインおとし」「わなげ」などなど、楽しい遊びでいっぱいでした。「まちかねわに」さんも登場して、じゃんけん大会が行われました。じゃんけん勝ちぬくのはむずかしいですね。最後まで残ったの人はじゃんけん名人です。

準備から、開催の運営にあたり、保護者の皆様、地域の皆様、ご協力していただきありがとうございました。御礼申し上げます。

写真掲載